



Community Veterinary Hospital
7865 NE 14th Place
Portland, Oregon 97211
Phone: 503-802-6800
www.oregonhumane.org

Cuidado de su Perro Después de una Esterilización o Castración

Su perro fue esterilizado quirúrgicamente (hembra - "esterilizada", macho - "castrado") hoy. No es necesario retirar suturas de la incisión, porque las suturas internas y el pegamento tisular se disolverán solos. Las mujeres como los hombres reciben un pequeño tatuaje verde para indicar que han sido esterilizados.

Medicamentos: A su mascota se le administraron analgésicos de acción prolongada junto con la cirugía de esterilización/castración.

- **NO LE DÉ MEDICAMENTOS HUMANOS A SU MASCOTA.** Es peligroso y puede ser fatal.

Su perro ha sido enviado a casa con un analgésico (Rimadyl) y un sedante leve (Trazodone) para ayudarlo a sanar de la cirugía.

- **CONSULTE LAS ETIQUETA(S) DE SU MEDICAMENTO PARA CONOCER LAS DOSIS Y CUÁNDO COMENZA**
- **LA MEDICACIÓN RIMADYL COMIENZA UN DÍA DIFERENTE AL DE LA TRAZODONE.** Es importante que NO administre Rimadyl el mismo día de la cirugía. Este medicamento debe iniciarse a tomar a la mañana siguiente.

El Rimadyl puede causar malestar gastrointestinal leve, como vómitos, diarrea, sangre en la popo o que baje el apetito. Si ve estas cosas, deje de tomar el medicamento y llámenos. La trazodona puede causar sedación leve.

Dieta/Alimentación: Le puede ofrecer comida y agua después de regresar a casa. Algunas mascotas pueden tener una pérdida temporal del apetito, pero deben comenzar a comer dentro de las 24 horas posteriores a la cirugía. Por favor, háganos saber si se producen vómitos o diarrea, o si su mascota no defeca en uno o dos días

Supervisión: Si su mascota lo permite, revise el sitio de la incisión a lo menos dos veces al día para asegurarse de que se esté sanando correctamente. El enrojecimiento y la hinchazón mínimos son normales los primeros días. Los signos de infección en el sitio de la incisión pueden incluir secreción verde/amarilla/roja o blanca, caliente al tacto, de color muy rojo, mal olor o algo que sobresale del sitio de la incisión. Si nota alguno de estos signos, comuníquese con nosotros inmediatamente. Si necesita limpiar el sitio de la cirugía, use una toallita y agua tibia. No use peróxido de hidrógeno, ungüento antibiótico ni alcohol isopropílico

Restricción de Actividad: Mantenga a su mascota tranquila durante los próximos 10 a 14 días. Evite el juego brusco y el ejercicio vigoroso después de la cirugía, ya que demasiada actividad puede hacer que el sitio de la cirugía se abra o se hinche. Las mascotas deben mantenerse en el interior donde puedan mantenerse limpias, secas y calientes durante este período de recuperación. Su mascota no debe ser bañada dentro de los 14 días posteriores a su cirugía

Collar Isabelino: No permita que su mascota lama o mastique el sitio de la incisión, esto puede provocar

una infección o la necesidad de una reparación quirúrgica. Para evitar complicaciones, se puede comprar un collar de plástico cuando recoja a su mascota o en su tienda local de artículos para mascotas. Si su mascota requiere un collar de plástico, es importante que se ajuste bien y que se use durante todo el tiempo que su mascota esté sin supervisión. El personal del hospital puede ayudarle a seleccionar el collar de plástico adecuado

Vacunas: Si su mascota recibió una vacuna hoy, tenga en cuenta las posibles reacciones a la vacuna. La mayoría de las reacciones son leves e incluyen signos como ronchas, hinchazón de la cara, enrojecimiento o picazón en la piel, vómitos y/o diarrea. El tipo más grave de reacción alérgica, conocida como choque anafiláctico, puede provocar dificultad para respirar, o muerte. Si notas alguno de estos signos, comuníquese con tu veterinario de inmediato o lleva a tu mascota a un veterinario de emergencia. Si su mascota desarrolla anafilaxia debido a una vacuna o medicamento, notifique a su veterinario antes de administrarle vacunas o medicamentos adicionales. Es posible que haya medidas que podamos tomar para prevenir una reacción con futuras vacunas. *Si esta fue la primera vacuna de tu mascota, necesitará una vacuna de refuerzo en 3-4 semanas para asegurarse de que esté completamente protegida (vacuna de **DA2PP y Lepto**).* Puede programarlo con nosotros o a través de su veterinario regular. Tenga en cuenta que habrá cargos adicionales por estos refuerzos

Es probable que su mascota lleve un collar de papel. Quítelo cuando llegue a casa, estos son temporales y no son seguros para usar como un collar de tela.

En caso de que su mascota experimente un problema médico relacionado con una cirugía realizada en el Community Veterinary Hospital de OHS, **llame o envíe un correo electrónico**. Estamos disponibles por teléfono y correo electrónico de 7:30 a.m. a 5:30 p.m. de Domingo a Jueves

El Community Veterinary Hospital de OHS no se hará responsable de las complicaciones derivadas del incumplimiento de estas instrucciones postoperatorias, ni de las enfermedades contagiosas para las que el animal no haya sido vacunado adecuadamente